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Acta No. 058 

 

En San Juan de Pasto, siendo las 9:00 am., del día Viernes 14 de Abril de 

2023, se reunieron los concejales con el fin de realizar la sesión ordinaria 

correspondiente a la fecha.  

 

La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  

 

ACOSTA SANTACRUZ CARLOS ANDRES, AVILA MORENO JOSE SERAFIN,  
CRIOLLO RIVADENEIRA JOSE HENRY, ERASO CUACES FRANKY ADRIAN, 

FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, GOMEZJURADO GARZON ALVARO JOSE, 

GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO CRUZ, LOPEZ RAMIRO, LOPEZ CABRERA 

BERNO ISMAEL HERNAN, MUÑOZ SANTACRUZ CRHISTYAM DAVID, NUÑEZ 

GUERRERO GUSTAVO ALONSO, PRADO CHIRAN WILFREDO MANUEL, ROSERO 

PAZ HAROLD MAURICIO, TORO MUÑOZ NICOLAS MARTIN, TORRES SILVA 

JAVIER MAURICIO, URBANO VALLEJO WILLIAM ORLANDO, VILLOTA RAMIRO 

VALDEMAR, ZAMBRANO JURADO JESUS HECTOR. 

 

Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con el 

orden del día establecido de la siguiente manera: 

 

1. LLAMADO A LISTA  Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
2. LECTURA  DEL ACTA ANTERIOR. 

3. SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO “ORDEN AL MERITO 

CONCEJO MUNICIPAL DE PASTO” A LA COMUNIDAD PARROQUIAL DE LA 

DIVINA MISERICORDIA EN LA CIUDAD DE PASTO”. PONENTE CONCEJAL 

MANUEL PRADO. 

4. INVITADOS ESPECIALES. DOCTOR GUILLERMO REYES – MINISTRO DE 

TRANSPORTE. DOCTOR WILLIAM CAMARGO – DIRECTOR DE LA ANI. 

DOCTOR JHON ROJAS – GOBERNADOR DE NARIÑOI. DOCTOR GERMAN 

CHAMORRO – ALCALDE MUNICIPAL. DOCTOR CARLOS BASTIDAS – 

SECRETARIO DE GOBIERNO. SENADORES Y REPRESENTANTES POR  

NARIÑO. TEMA: RESPUESTA A CUESTIONARIO SOBRE SITUACION DE 

LA CARRETAR VIA POPAYAN. COORDINA EL CONCEJAL CARLOS 
ACOSTA. 

5. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 

Se somete a consideración el orden del día leído y es aprobado.  

 

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 

 

La Presidencia, solicita dar lectura al acta el día de mañana.  

 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

3. SEGUNDO DEBATE PROYECTO DE ACUERDO “ORDEN AL MERITO 

CONCEJO MUNICIPAL DE PASTO” A LA COMUNIDAD 
PARROQUIAL DE LA DIVINA MISERICORDIA EN LA CIUDAD DE 

PASTO”. PONENTE CONCEJAL MANUEL PRADO. 

 

El Secretario da lectura al informe de comisión. 
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Se somete a consideración la proposición con que termina el informe de 

comisión y es aprobada. 

 

La Presidencia, propone dejar el proyecto sobre la mesa hasta el día lunes. 

 

Se somete a consideración y es aprobado. 

 

4. INVITADOS ESPECIALES. DOCTOR GUILLERMO REYES – 

MINISTRO DE TRANSPORTE. DOCTOR WILLIAM CAMARGO – 

DIRECTOR DE LA ANI. DOCTOR JHON ROJAS – GOBERNADOR DE 
NARIÑOI. DOCTOR GERMAN CHAMORRO – ALCALDE MUNICIPAL. 

DOCTOR CARLOS BASTIDAS – SECRETARIO DE GOBIERNO. 

SENADORES Y REPRESENTANTES POR NARIÑO. TEMA: 

RESPUESTA A CUESTIONARIO SOBRE SITUACION DE LA 

CARRETAR VIA POPAYAN. COORDINA EL CONCEJAL CARLOS 

ACOSTA. 

 

 

El secretario da lectura a las excusas: 
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El Concejal Carlos Acosta, manifiesta que el territorio se encuentra afectado 

por el problema de la vía, el gobierno no está dando respuesta a las peticiones 

del Concejo Municipal, se necesita que las soluciones provisionales no se 

conviertan en definitivas, no hay repuestas importantes a los productores de 

Nariño, por eso solicita se envíe como derecho de petición por que se necesita 
una respuesta real, si existe el dinero para solucionar las dificultades y que se 

compulsen copias a los entes de control. Pide se solicite se dé respuesta a las 

preguntas del cuestionario. 

 

La Presidencia, comenta que se encuentran de la Administración Municipal y 

Departamental, en tal sentido se pide que se los escuchen en proposiciones y 

varios. 

 

5. PROPOSICIONES Y VARIOS  

 

Toma la palabra el Doctor Andrés Zúñiga, saluda a los asistentes y comenta 

que el señor gobernador lo delegó como gerente para la emergencia de la vía 

Popayán Rosas, hace un reconocimiento al ministerio de transporte y a 
INVIAS, por que han tratado de actuar con celeridad en solucionar los 

problemas de esta vía principal, la vía temporal no cuenta con las 

especificaciones técnicas para continuar prestando el servicio, deben 

respetarse los límites de carga, a 10 toneladas, esto hace que los sobrecostos 
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sean elevados, pero a la vez las condiciones técnicas hacen que se demoren 

en transitar por esa vía, a la par se está construyendo la vía definitiva que 

contará con las especificaciones técnicas, sin embargo los tiempos se van 

extendiendo. Es una preocupación que se viene manifestando al gobierno 

nacional, hay muchas pérdidas económicas, aproximadamente superan los 2 

billones de pesos, pero no se registra la economía informal, el capital de 

trabajo está en riesgo, hay compromisos del gobierno nacional, pero algunos 

han sido ineficaces. 

 

El Concejal Carlos Acosta, manifiesta que la Doctora Liliana Benavides es la 
ponente del proyecto de plan de desarrollo, sería conveniente invitarla para 

tratar este tema, igualmente a los encargados del tema del proyecto de 

infraestructura denominado doble calzada Pasto – Popayán, en su 

estructuración, proceso de contratación, financiación y demás temas 

relacionados y que el debate sea por transmisión en el canal institucional. 

 

El Doctor Carlos Bastidas, Secretario de Gobierno Municipal,  saluda a los 

asistentes y comenta que desde el 14 de enero existe un documento dirigido 

al señor presidente, con 28 solicitudes, sustentadas técnicamente,  dicho 

documento no tiene respuesta, se solicitaba la declaratoria de emergencia, la 

inclusión en el plan de desarrollo la obra Pasto Popayán, priorizando el sector 

de  Timbio – el Estanquillo, aplicación de medidas económicas que ayudarían 
a todos los sectores, se ha solicitado muchas cosas al señor presidente, para 

superar la emergencia económica, pero no hay respuesta, esta situación es 

insostenible; se requiere de urgencia esta vía, se paralizó la construcción y 

aproximadamente 5.000 personas, sobre todo albañiles, se quedaron sin 

trabajo. 

 

Toma la palabra la Doctora Aylén Montenegro, Secretaria de Agricultura, 

presenta un saludo y comenta que cuando se presenta el cierre de la vía, 

fueron convocaros a participar con todos los empresarios y dependencias a 

instalar el comité de emergencia,  se trabaja con Cámara de comercio para 

analizar la situación de la situación comercial, analizar las líneas en que pueden 

participar y liderar, por ejemplo Avianca redujo los precios para traer todos los 

insumos para hospitales, alivios tributarios, se realizó la segunda convención 
de hoteleros y la asamblea nacional de afiliados, porque se logra la credibilidad 

en el municipio, fueron capaces de adecuar el hotel Cuellar y tener más de 60 

stand de empresarios de otros sectores y países. 

 

La Presidencia, agradece a los invitados por su asistencia. 

 

Siendo las 12:15 p.m. y habiéndose agotado el orden del día, se da por 

terminada la sesión correspondiente a la fecha y se cita para el día Sábado 15 

de Abril de 2023 a las 10:00 a.m. 

 

 
 

 

 

 
JAVIER MAURICIO TORRES SILVA               SILVIO ROLANDO BRAVO 

Presidente Concejo Municipal        Secretario General 
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Proyectado por: Aydé Eliana Coral G. 

  Técnico Concejo Municipal 

 


